

FORMAR A LOS PROFESIONALES DEL FUTURO

Señor Director:

Más allá de los puntajes, la entrega de resultados de la PAES es un hito que moviliza los proyectos de vida de miles de jóvenes, adultos y familias. Sin embargo, el desafío no está únicamente en acceder a la educación superior, sino que en elegir una trayectoria que asegure empleabilidad en un mercado que cambia constantemente.

El Foro Económico Mundial advierte que el 39% de las habilidades clave se transformarán en cinco años. Entonces, ¿estamos formando para el presente o para el futuro?

El crecimiento sostenido de la matrícula TP en los últimos cinco años, junto al aumento de estudiantes en la modalidad online y en mayores de 35 años, refleja que hoy la educación superior no es un trayecto lineal, sino una herramienta clave para la reconversión y actualización laboral.

Este cambio exige pertinencia e innovación. No basta con abrir cupos; debemos garantizar programas que entreguen habilidades útiles y reconocidas por la industria. Y para lograrlo con éxito el desafío no puede ser individual, debe ser colectivo: seguir articulando proyectos educativos junto a instituciones, empresas y el Estado para anticipar las competencias que Chile necesitará. Porque la educación de hoy definirá el trabajo del mañana.

**Diego Errázuriz,
Director de Admisión, Duoc UC**